
Ratsmitglied Schwaner fragt ob der Verwaltung Fälle bekannt seien, bei denen 

Bürger Bürgschaften für Flüchtlinge übernommen haben und wenn ja, ob diese in 
Anspruch genommen worden sind. 

 

Herr Neienhuis-Wibel antwortet, dass ihm ein Fall bekannt sei, bei der eine Person 

die Kosten für einen Anwalt übernommen hat. Sonst sind der Verwaltung solche 

Fälle nicht bekannt. 

 


